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Risoluzion: IA | Settore Media

syndicom difende gli interessi dei suoi membri 
contro i fornitori di modelli di IA
L‘intelligenza artificiale (IA) è attualmente onnipresente e continua la sua inarrestabile avanzata in 
tutto il mondo. I modelli sono stati e sono addestrati dal lavoro di persone reali, i membri di syndicom. 
Ad esempio, i testi dei nostri giornalisti, le illustrazioni dei nostri illustratori e le foto dei nostri foto-
grafi. In altre parole, l‘IA generativa utilizza innumerevoli opere esistenti per appropriarsi dello stile 
del testo, dell‘illustrazione o della grafica e produrre così innumerevoli opere proprie. 

Se un cliente richiedesse un preventivo per un processo di questo tipo e rivendicasse il diritto di appro-
priarsi di un‘opera, di appropriarsi del suo stile, di crearne altre e di venderle a terzi, si tratterebbe di 
un cosiddetto full buy-out. In altre parole, il trasferimento più ampio possibile dei diritti dell‘autore e 
l‘autorizzazione più ampia possibile all‘uso dell‘opera. 

Come suggerisce il nome, questa opzione comporta un prezzo elevato. Tuttavia, attualmente le azien-
de di AI non pagano nulla, ma utilizzano le opere senza essere invitate a farlo. Si tratta di un processo 
che viola i diritti dei nostri iscritti. Chiediamo pertanto a syndicom di garantire che questo furto venga 
interrotto e che gli autori delle opere vengano risarciti sulla base dei loro diritti esistenti.

L‘esempio di ProLitteris, la società di gestione dei diritti d‘autore per immagini e testi, fondata nel 
1974, dimostra che tali violazioni del diritto d‘autore possono essere evitate senza lottare contro il 
progresso tecnico stesso, quando la fotocopiatrice ha reso possibile la riproduzione di opere protette 
senza il controllo dell‘autore.

L‘intelligenza artificiale è un‘innovazione tecnologica analoga, anche se ancora più radicale. È quindi 
essenziale che sia regolamentata allo stesso modo.

syndicom ha già iniziato ad affrontare questo problema. Con questa proposta congressuale, chiediamo 
ai delegati di dare a questo tema l‘importanza che merita per la sua crescente rilevanza, sia a livello di 
settore che di società nel suo complesso, e di esprimere la loro solidarietà ai membri colpiti.
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